

Fútbol

Umtiti vuelve en su casa

El defensa del Barça entra en la convocatoria para el partido frente al Olympique de Lyon, su exequipo

Barcelona, Efe

El defensa del Barcelona Samuel Umtiti recibió el alta médica de su lesión en el cartílago de la rodilla izquierda y entró en la convocatoria para disputar la ida de los octavos de final de la Liga de Campeones contra el Olympique de Lyon mañana martes, un partido que Vermaelen se perderá debido a una sobrecarga muscular.

Umtiti se entrenó ayer al mismo ritmo que sus compañeros. La última aparición del central gallo en partido oficial se remonta al pasado 24 de noviembre ante el Atlético de Madrid, cuando recayó de una lesión en el cartílago de su rodilla izquierda.

Ernesto Valverde dio a conocer una lista de 21 convocados con la presencia de los jugadores del filial Wague, Iñaki Peña y Jokin Ezkieta. La expedición del Barcelona, que se entrenará hoy a las 19 horas en el escenario del partido,



Samuel Umtiti. | REUTERS

está compuesta por Ter Stegen, Iñaki Peña, Ezkieta, Semedo, Piqué, Rakitic, Sergio Busquets, Coutinho, Luis Suárez, Messi, Dembélé, Malcom, Lenglet, Murillo, Jordi Alba, Prince Boateng, Sergi Roberto, Vidal, Umtiti, Aleñá y Wague.

CULÉ MOYÁU

¡Chas!

Juan J. ALONSO

Podríamos ver el vaso medio lleno y decir que ante un buen Valladolid el Barça consiguió una victoria imprescindible, pero también podríamos ver el vaso medio vacío y decir que un mal Barça ganó por la mínima y de penalti a un Valladolid que se presentó en el Camp Nou con la lección bien aprendida pero sin ganas de hacer daño en la portería de Ter Stegen, como si fuera un empollón que se sienta en primera fila y que jamás discutiría una opinión del profesor. El Barça jugó muy mal y el Valladolid ni rechistó, que es como si un profesor explicara que la Tierra es plana y se sostiene en el espacio apoyada en cuatro tortugas gigantes y el empollón de la clase se limitara a tomar nota en su cuaderno. Personalmente, no veo el vaso del Barça ni medio lleno ni medio vacío. Solo veo un vaso que puede contener agua suficiente para saciar la sed de títulos del Barça, pero que también puede quedarse vacío si en los próximos partidos nos enfrentamos a equipos que no se conforman con empollar la lección y sonreír al profesor.

Piqué fue, otra vez, el mejor. Eso es una buena noticia, pero también una mala noticia. Si Messi no es Messi, Suárez no es Suárez, Coutinho no es Coutinho, Dembélé no es Dembélé, Jordi Alba no es Jordi Alba, Boateng no es Larsson y Arturo Vidal se limita a ser Arturo Vidal, la cosa no funciona. No es cuestión de que Valverde acierte

con la famosa tecla, porque el fútbol de altísimo nivel, como la tecnología muy compleja según Arthur C. Clarke, es indistinguible de la magia. Para muchos, lo que pasa dentro de las tripas de un ordenador o en el vientre invisible de Internet es pura magia, y para muchos futboleros lo que hace que un grupo de grandes futbolistas apabulle al Sevilla en un partido de Copa y gane de mala manera al Valladolid no tiene que ver con el estado de forma ni con las decisiones del entrenador, sino con la magia. Catón el censor, el austero militar y político romano que no se cansaba de pedir que Cartago fuera destruida, escribió un libro de medicina en el que despreciaba a los médicos y proponía remedios basados en fórmulas mágicas y hierbas medicinales. Después de ver el partido del

Barça del pasado sábado, Catón (y muchos futboleros) también propondría alguna fórmula mágica para recuperar al mejor Messi, o quizás una hierba que devolviera a Luis Suárez al mundo de los delanteros que marcan goles.

Nos espera el Lyon en Liga de Campeones, y luego el Real Madrid (dos veces) y el Sevilla. Confío en que la magia del fútbol saque un conejo de la chistera del Barça y haga desaparecer el recuerdo de Messi estrellándose contra la defensa del Valladolid. ¡Chas!



Dembélé, en el Barça-Valladolid. | ALBERT GEA / REUTERS

XXXI XORNAES DE MONTAÑA DE MIERES

Semana de charlas de altura en el auditorio de Mieres

Las Xornaes de montaña cuentan con la presencia de reconocidos expertos en el deporte del alpinismo

Mieres, P. LLANA

Tras la semana dedicada a los "encuentros senderismo" celebrada en el Ateneu de Turón llega a partir de hoy y hasta el próximo viernes las XXXI Xornaes de montaña de Mieres que tienen de marco el auditorio Teodoro Cuesta. Todas las charlas comenzarán a las 20 horas.

En la tarde de hoy estará Elena Costa, que hablará sobre sus experiencias en el Marruecos de los beréberes, espacio que cuenta con la cadena montañosa más alta del norte de África. "Tierras beréberes: un mundo de contrastes" es el título de su charla.

Mañana, martes, la conferencia llevará el título "Viviendo entre dosmiles" y estará a cargo de la langreana Tania Plaza, experta montañera, que gusta del deporte de aventura, siempre que le permitan sus ocupaciones de guarda

del refugio del Meicín en el Macizo de las Ubiñas.

El miércoles Mónica Quintáns y Alejandro Olalla presentarán su vídeo-documental "Picos de Europa: caminando sobre el tiempo", en el que repasan la evolución de los Picos de Europa a lo largo de la historia. Apasionados por la naturaleza y la comunicación, cuentan con una web de montaña, "Cotoya Pindia", con muchos seguidores.

La montañera oscense Cecilia Buil estará el jueves en Mieres. Es una mujer que no conoce límites. Hablará de su reto, "Huellas on ice", que desde hace cinco años escala rutas en cascadas de hielo en los cinco continentes. La escalada en hielo "por un sitio por el que no ha pasado antes nadie es apasionante", señala esta escaladora de amplia popularidad nacional e internacional y cuya

presencia en Mieres ha despertado la lógica y la natural expectación.

Cerrando las jornadas programadas por la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Mieres el viernes se contará con la presencia del alpinista y fotógrafo Javier Camacho, primer aragonés que llegó al techo de la Tierra, (Everest, 8.848 metros) sin ayuda de oxígeno. Miembro de la Asociación de Fotógrafos de Naturaleza, especializado en paisajes naturales, la intervención de Javier Camacho es brillante broche para una semana de indudable interés para los que gustan de la montaña, la naturaleza y los deportes.

Para Saúl Martín, concejal de Deportes, "después de tres décadas de celebración, la semana de montaña de Mieres, tiene plena aceptación y popularidad".



Cecilia Buil y Javier Camacho, intervinientes en las jornadas.

CONCEJALÍA DE MIERES

XXXI XORNAES

Montaña Mieres

FEBRERU 2019

Auditoriu Teodoro Cuesta

Elena Costa	Lunes 18 - 20:00h.
Tania Plaza	Martes 19 - 20:00h.
Mónica Quintáns y Alejandro Olalla	Miércoles 20 - 20:00h.
Cecilia Buil	Jueves 21 - 20:00h.
Javier Camacho	Viernes 22 - 20:00h.